

ENSEIGNEMENT

Partenariat pour l'apprentissage

Complétant les formations technologiques dispensées à Saint-Cricq, le BTS électrotechnique a été inauguré par François Bayrou

Pour compléter la palette des formations technologiques dispensées à Saint-Cricq, formations destinées à répondre aux attentes des élèves et aux besoins du tissu industriel, un BTS électrotechnique a ouvert en septembre 1995.⁽¹⁾

Cette section comporte 24 élèves, 12 en apprentissage et 12 en formation initiale. Les apprentis sont détachés 24 semaines en entreprise, et ont 23 semaines de cours théoriques au CFA. Cette « mixité » fait la spécificité de cette formation à bac + 2, unique en Aquitaine.

Ce BTS électrotechnique a été inauguré officiellement hier par François Bayrou qu'accompagnait le recteur André Pouille, l'inspecteur d'académie Pierre Polivka. Le député Jean Gougy, Pierre Menjuçq, vice-président du Conseil général, Emmanuelle Ramon, conseillère municipale paloise, et d'autres personnalités locales et régionales ont participé, eux aussi, à la visite des ateliers et laboratoires. Ils ont pu, en chemin, s'entretenir avec les représentants de plusieurs entreprises de la région avec lesquelles a été mis en place ce partenariat pour l'apprentissage. Parmi ces entreprises, Elf Aquitaine Production qui, à elle seule, a



François Bayrou entouré d'élèves du lycée Saint-Cricq (Photo Marc Lamarche)

accueilli quatre apprentis. L'ingénieur Jean-Pierre Ribot s'est tout particulièrement attaché à développer ces relations entre l'école et l'entreprise.

Invités, professeurs, élèves et industriels se sont ensuite retrouvés au gymnase du lycée où un podium avait été dressé. Le proviseur, André Batignes, a remercié le ministre pour son « soutien déterminant » dans la création de ce nouveau BTS. Et l'a incité à « impulser la revalorisation et la promotion de l'enseignement technique indus-

triel » qui en a, semble-t-il, bien besoin. Dans sa réponse, le ministre s'est dit favorable à une « réconciliation entre l'apprentissage et l'Éducation nationale » et à la construction d'une grande filière technologique : « Il faudra qu'on accepte que l'université française se consacre à égalité aux formations intellectuelles et abstraites et aux formations technologiques et concrètes », a déclaré François Bayrou.

Préalablement il avait pu entendre l'un des élèves de la promotion

dont il est désormais le « parrain ». Georges Rodriguez. Doué de vraies qualités d'orateur, ce garçon de 19 ans a souligné avec éloquence les vertus de cette formation qu'il est en train de suivre, associant théorie et savoir-faire.

E.P.

(1) Le technicien supérieur en électrotechnique reçoit une formation polyvalente qui va des courants faibles aux grandes puissances électriques, de la maîtrise des machines tournantes à l'électronique de puissance en passant par les automates programmables.

François BAYROU, en sa qualité de Ministre de l'Éducation Nationale, a parrainé la création du BTS Electrotechnique par la formule « apprentissage », en juin 1996